

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 24 juillet 2025

FORMULE E : DS AUTOMOBILES ABORDE LE DERNIER RENDEZ-VOUS DE LA SAISON PARMI LES LEADERS DE LA SÉRIE



- Ce week-end à Londres, DS Automobiles et PENSKE AUTOSPORT disputeront les deux dernières manches de la saison 11 de Formule E
- Actuellement 3^e au classement général, l'équipe franco-américaine devra délivrer deux courses solides pour rester sur le podium du championnat
- Au volant des DS E-TENSE FE25 développées par DS Performance, Jean-Eric Vergne et Maximilian Günther

Les 26 et 27 juillet prochains, et pour la 3^e fois consécutive, le centre d'exposition EXCEL situé dans le quartier de Newham à Londres, accueillera la grande finale du championnat du monde ABB FIA de Formule E. Tracé unique constitué d'une partie indoor, il devrait être une nouvelle fois le théâtre de nombreux rebondissements.

Après 14 courses très disputées au cours des 7 derniers mois, DS Automobiles et son partenaire PENSKE AUTOSPORT arrivent dans la capitale britannique en 3^e position du classement des équipes. Talonnée de très près par une équipe concurrente, DS PENSKE devra absolument délivrer deux courses solides pourachever cette saison 11 sur le podium du championnat.



Pour atteindre cet objectif ambitieux, l'équipe pourra compter sur la performance de la DS E-TENSE FE25 développée par la division compétition de DS Automobiles et sur talent de ses deux pilotes.

Auteur de magnifiques victoires à Jeddah et Shanghai, Maximilian Günther (actuellement 9^e au classement pilotes) aura à cœur de marquer la fin de cette saison de la plus belle des manières. Quant à Jean-Eric Vergne, l'unique double champion de Formule E (6^e au classement pilotes) mettre tout en œuvre pour décrocher de nouveaux podiums et faire briller la Marque française dont il est l'ambassadeur.

Les courses de l'E-Prix de Londres se dérouleront samedi et dimanche à 18h CET (17h heure locale).

Eugenio Franzetti, directeur de DS Performance :

« Nous nous apprêtons à clôturer une saison qui a été particulièrement intense ! La Formule E est une discipline exigeante et nous sommes très heureux d'arriver en terre britannique à la 3^e position du classement des équipes. Maintenant, il va falloir se battre chaque seconde pour défendre notre place sur ce podium et terminer en beauté. J'ai totalement confiance en notre équipe et en la performance de notre DS E-TENSE FE25 pour réaliser cet objectif ! »

Chiffres clés depuis l'implication de DS Automobiles en Formule E :

- 135 courses
- 4 titres de champion
- 18 victoires
- 55 podiums
- 26 pole positions

CONTACTS PRESSE

DS Performance : Nathalie Dumas +33 (0) 6 60 26 10 37 – nathalie.dumas@external.stellantis.com
DS Automobiles : Benjamin Maigre + 33 (0) 6 75 58 80 41 – benjamin.maigre@dsautomobiles.com

À PROPOS DE DS AUTOMOBILES

Née à Paris en 2014, DS Automobiles, marque haut de gamme, a pour ambition d'incarner l'art du voyage à la française. Forte d'un héritage exceptionnel, celui de la DS de 1955, et nourrie par la richesse de la culture française, DS Automobiles propose une gamme mondiale et diversifiée avec DS 3, N°4, DS 7 et N°8.

Conçues pour une clientèle en quête de distinction qui désire voyager à travers le monde et profiter de chaque instant, les créations signées DS se différencient par leur style charismatique, leur raffinement intérieur, leurs technologies sophistiquées et leur confort première classe. Associées à un





programme de services sur-mesure, elles offrent une expérience de marque unique avant, pendant et après chaque voyage.

Forte de nombreux records depuis son engagement en Formule E en 2015, dont deux doubles titres Équipes et Pilotes, DS Automobiles s'affirme à la pointe de l'électrification et commercialise chacun de ses modèles en version électrifiée. La Marque propose aussi bien des motorisations 100 % électriques que des hybrides auto rechargeables ou rechargeables pouvant aller jusqu'à 360 chevaux et dotées de 4 roues motrices. En 2025, DS Automobiles accélère sa transition électrique avec les lancements de N°4 avec 450 kilomètres d'autonomie et N°8, le nouveau fleuron de DS offrant jusqu'à 750 kilomètres d'autonomie.

Présente dans 40 pays, la marque DS dispose d'un réseau de distribution exclusif qui compte près de 450 DS STORES à travers le monde.

Suivez toute l'actualité de DS France sur [@DS_France](http://www.DSautomobiles.fr)
et de DS à l'international sur [@DS_Automobiles](http://www.DSautomobiles.com)

À PROPOS DE PENSKE AUTOSPORT

PENSKE AUTOSPORT est une écurie de course automobile américaine fondée en 2007 par Jay Penske. L'équipe a son siège social à Los Angeles, en Californie, le plus grand marché métropolitain de véhicules électriques au monde.

Après de nombreuses années de succès en IndyCar (2007-2014), l'équipe a adopté avec enthousiasme la transition vers la mobilité électrique et est devenue l'une des équipes fondatrices du Championnat du Monde ABB FIA de Formule E.

La devise de l'équipe est l'expression latine « E Pluribus Unum » qui signifie « Un seul à partir de plusieurs ».

